
Kleine Anfrage der Juso HSG

(Nils  Groeger,  Katharina  Bolgen,  Stefan  Pieplau,  Jonas  Damian,  Dirk  Bruland,
Florian Reinert)

Lieber AStA,

gemäß  §21  GO  des  Studierendenparlaments  bitten  wir  um  die  schriftliche
Beantwortung folgender kleiner Anfrage:

Wie viele und welche Personen arbeiten zurzeit im sogenannten „Kern-AStA“?

Wie ist dabei das Verhältnis  von ReferentInnen zu SachbearbeiterInnen?

Welche Bedeutung misst der AStA Art. 4 Abs. 2 der Satzung der Studierendenschaft
bei?

Wie steht der AStA zu den derzeitigen Plänen in der Uni Bielefeld eine medizinische
Fakultät einzurichten?


